Río Grande, Tierra del Fuego. Del polo industrial a la tierra del éxodo.



Rio Grande en 1970: 7.754 habitantes.

Mas de 7.500 personas llegaron a la provincia en el 2016. Unas 4.200, es decir mas del 56% eligió radicarse en Rio Grande.



Rio Grande en la actualidad, 87.00 habitantes.

Comienzo de un modelo económico orquestado por los poderes financieros internacionales y ejecutados por Mauricio Macri.

Estatales: 'Paquete de Leyes'



14/03/2016

9 de Juli

Multitudinaria marcha por las calles de la ciudad de Río Grande.

Se concentraron al rededor de 1.500 trabajadores de gremios estatales y privados.

Quita de subsidios sobra nuestro propio 'Recurso Natural'- GAS

Tarifazos: 'Marcha de la Frazada'



Los veranos son frescos, sumamente ventosos y los inviernos son muy fríos, secos, ventosos y parcialmente nublados, la temperatura generalmente no suben mas de 14°C

2 junio, 2016

Industria Provincial y Nacional en peligro

Metalúrgicos:



El golpe para nuestra economía fue la apertura indiscriminada de la importación, de productos electrónicos.

La eliminación de los aranceles a la importación sobre los productos fabricados en la provincia.



Parque industrial en Rio Grande



Carta de alumno a Lanata-

Operarios en línea en proceso de trabajo.

Señor Lanata: Soy alumno de una escuela técnica de Tierra del Fuego, y lo que usted hizo el domingo en su programa destila odio y resentimiento. Usted contó un 10% de la historia de nuestra Provincia.

Vivo acá porque mis padres vinieron en busca de trabajo cuando yo era chico, es muy difícil y duro vivir en este clima, no crea que es igual que en cualquier parte del país. Hay que adaptarse, el frío pega fuerte la mayor parte del año y la mayor parte de la población es trasplantada de regiones que nunca había vivido en climas como este.

Cuando mis padres vinieron cerca del 70% de la población de por acá era chilena, y les hablaban de lo que significaba la soberanía nacional para que los recién llegados no arrugaran y no se vayan. La fábrica que usted mostró es una de las más nuevas, tiene solo dos años.

En mi escuela conocemos nuestras fábricas y sus procesos de producción, sabemos lo que es una ley de promoción industrial. Usted mostró celulares que hace dos años que se producen acá, ¿Por qué no mostró los hornos microondas que hace muchos años que se fabrican acá, y que ya se hacen un 100% con insumos nacionales?, ¿Por qué no mostró los aire acondicionados que también están muy cerca de producirse completos en nuestro país? ¿Por qué hizo eso?

Entre mis compañeros se puede ver lo que se siente, lo que son las consecuencia de sus acciones, hay algunos que están enojados, otros están desesperanzados, pero la mayoría nos sentimos humillados, ofendidos, ¿Qué logró mostrando lo que mostró?, solo una partecita, ¿Qué piensa que los que se vinieron a trabajar acá como mis viejos compraron espejitos de colores?

Usted habló solo con quien le convenía y siembra mentiras.

Dudo que esta carta le llegue, no importa, solo espero que le llegue a alguno de los que vieron su programa y pueda ver todas las partes de esta historia, con eso me conformo. Chau.



Política de entrega de soberanía

Malvinas:



Veteranos realizan un 'banderazo' en defensa de las Malvinas, el 12/09/2018

Cada víspera del 2 de abril, cada aniversario de que las tropas argentinas desembarcaron en las islas Malvinas, estamos juntos y somos cada vez mas.



El plan económico y político del gobierno nacional de la alianza cambiemos, nos quiere fuera de la provincia.

¡¡Sin desarrollo industrial, no hay Antártida ni Malvinas!!

Por la soberanía!! Y el derecho a vivir en Tierra del Fuego Antártida e islas del Atlántico Sur, seguiremos MILITANDO Y RESISTIENDO

Hernandez Flor Beatriz.

betyhernandez6@hotmail.com